

Bezirksmeisterschaft: der SKV Hochschwarzwald dominiert Badische Zeitung vom
07.05.2013 [https://www.badische
e-zeitung.de/bezirksmeisterschaft-der-skv-hochschwarzwald-dominiert--71684539.html](https://www.badische-e-zeitung.de/bezirksmeisterschaft-der-skv-hochschwarzwald-dominiert--71684539.html)

Sieben junge Wilde und drei Oldies

Badische Zeitung vom 08.03.2013

<https://www.badische-zeitung.de/sieben-junge-wilde-und-drei-oldies--69855639.html>

14 Kegel machen den Unterschied

Badische Zeitung vom 22.01.2013

<https://www.badische-zeitung.de/14-kegel-machen-den-unterschied--68411941.html>

Hölzlebrucker Kegler auf dem Weg in die Verbandsliga

Badische Zeitung vom 16.01.2013

[https://www.badische-zeitung.de/hoelzlebrucker-kegler-auf-dem-weg-in-die-verbandsliga--682
32043.html](https://www.badische-zeitung.de/hoelzlebrucker-kegler-auf-dem-weg-in-die-verbandsliga--68232043.html)

Alisa Reichmann stellt in Löffingen den Bahnrekord ein

Badische Zeitung vom 19.12.2012

[https://www.badische-zeitung.de/alisa-reichmann-stellt-in-loeffingen-den-bahnrekord-ein--6721
3656.html](https://www.badische-zeitung.de/alisa-reichmann-stellt-in-loeffingen-den-bahnrekord-ein--67213656.html)

Zweiter Erfolg für Hölzlebruck

Badische Zeitung vom 20.11.2012

<https://www.badische-zeitung.de/zweiter-erfolg-fuer-hoelzlebruck--65818373.html>

„Fall um, du Mistbock“

Badische Zeitung vom 22.10.2012

<https://www.badische-zeitung.de/fall-um-du-mistbock--64813222.html>

Ein Kegel entscheidet das Derby

Badische Zeitung vom 02.10.2012

<https://www.badische-zeitung.de/kegeln-7/ein-kegel-entscheidet-das-derby--64184126.html>

Motivierte Neulinge in Liga zwei

Badische Zeitung vom 13.09.2012

<https://www.badische-zeitung.de/motivierte-neulinge-in-liga-zwei--63735348.html>

Die Sportkegler aus Hölzlebruck setzen noch einen drauf

Badische Zeitung vom 31.07.2012

<https://www.badische-zeitung.de/die-sportkegler-aus-hoelzlebruck-setzen-noch-einen-drauf--62119972.html>